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内容提要 

肾移植大约差不多有一百多，二百～ 

问：光异体的是吧？ 

答：差不多。 

 

录音内容 

护士：哎，您好！泌尿外。 

调查员：哎，你好，咱们这儿是包钢医院吧？ 

护士：是的。 

调查员：我说，如果我们，如果咱们这个医院在做肾移植，我就带着病 

      人过去，如果不做，我就不能过去啦。 

护士：做呢，做呢。你等会儿啊。 

调查员：哎。 

医生：喂，你好！ （换了医生接着讲电话） 

调查员：哎！你好，您是大夫哈。那个我呢，有个病人呐，想过去呢， 

      这个…做肾移植。就说我不知道去以后，能等多长时间可以做上？ 

医生：你做啥的肾移植，做亲属的？ 

调查员：不是亲属的。 

医生：不是亲属的啊！你得来排队，你要想具体了解，你来我们科，就是找韩大夫，他专管

这个问题。 

调查员：就是咱们，像咱们这医院，一年能做多少像这种异体的？ 

医生：你得找韩大夫，因为韩大夫现在不在，因为他那儿有统计，反正咋不得一、二百例？ 

调查员：就是、就是连上这个亲属的，咱们一年能做几百例啊！像这种。 

医生：差不～，呃，具体的我不太清楚。 

调查员：大约吧？ 

医生：大约差不多有一百多，二百。 

调查员：光这个，光异体的是吧？ 

医生：差不多。 

调查员：行，那我打电话，还是打这个电话可以找到韩大夫是吗？ 

医生：对对对。 



调查员：他是上正常班。那他做手术，他联系、联系这个业务，还做手 

      术啊？ 

医生：那肯定啊。 

调查员：噢噢，这样子啊！哎，好勒！好勒！那谢谢您啦啊！那我抽时 

      间我再打电话找韩医生吧。 

医生：那行～ 。 

调查员：谢谢你，好，再见。 

医生：没事儿。 


